
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 自信を持って入試に挑めた ★ 

 コンパスさんの添削のことを知ったのは、１２月の山脇の説明会の

ときでした。一緒に行っていた小学二年生の娘が、学校前でパンフレ

ットを受け取ってくれていたのです。しばらく悩んでいたのですが、

やってみようと決心したのが１２月３０日でした。暮れの時期ですの

で、もう電話は出ないかもしれないと思いながらお電話したのですが、

すぐに対応してくださり、大晦日の日に速達で届けていただきました。

素早い対応に本当に感謝しています。お正月も塾はあったのですが、

何とか時間をやりくりして、二回分の模擬テストをやり切り、３日に

提出しました。娘は添削が返ってくるのをとても楽しみにしていて、

「いつ頃返ってくる？そろそろかな？」と言いながら待っていました。

待っている間にご指示通りにぴったりテストに取り組んだのですが、

算数が難しかった様で、思うような点数が取れず、私も不安になって

いました。添削は娘に呼びかける形で本当に丁寧なものであり、とて

もありがたかったです。添削のやり直しと、ぴったりテストのやり直

しをし、入試の一週間前には直前完成テストを仕上げました。結局全

ての問題を２回、時間も計ってやり切りました。娘もとてもよく頑張

ったと思います。丁寧な添削と本番の同じ形式の問題・解答用紙に慣

れることで、自信を持って入試に挑めたのではないかと思います。Ａ

日程で合格を頂くことができ、今、娘は自由を満喫しております。本

当にどうもありがとうございました。 

 

★ 娘が劇的に変わったのです ★ 

実のところ、秋口にはもう半分あきらめていました。大手の塾には

行っていましたが、授業にはついていけない、すごすぎる量の課題は

こなせない、テストも受けっぱなし、そして当然成績は伸びない。そ

れでますますやる気を失っていく。まさしく、ドロ沼でした。その時

この添削に出会いました。娘は見たとたん、まだこの上にという怒り

の表情をうかべましたが、表紙の‘山脇’という字を見て反応したの

です。「私最後にこれをやってみる。」それからの２ヶ月はまさしく人

が変わったかのように添削問題に取り組み、返された答案にこれまで

一度も無かった顔で取り組みました。 

自分の名前で呼びかける解説に、必死で復習を始めたのです。思い返

せば、その時いちばん苦しんでいたのは娘だったのです。親が適切な

学習方法を与えてあげられていなかったと、冷や汗とともに反省して

います。決して力がついていなかったのではなく、点火してあげられ

なかったのです。ていねいな添削を本当に有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ もう少し早くに申し込んでおけば良かった ★ 

 娘は大手塾に３年生の２月から通い始めました。とても活動的であ

り、誰とでもすぐに仲良しになるタイプで、塾にはまるで遊びに行っ

ているような感じでした。５年生になると成長し、人気アイドルやお

しゃれについての興味が増し、勉強には全く気持ちが向かず、ずるず

ると日々が過ぎていってしまいました。集団塾での学習が、娘に向い

ていないことには気がついていましたが、道から外れることにこわく

なっていたので、何もできずにいました。「お母さん、わからない…」

と、私に言ったのは、６年生になった４月のことでした。とうとう塾

でビリの席を取り、「ヤバイっ」と思ったのでしょう。４・５月は私が

勉強を教えていたのですが、素人が算数を教えることはなかなか難し

いものがありました。しかも、仕事をしている為、夜遅くまでの学習

は体力的にも続けることが出来ませんでした。 

 そこで、知り合いの大学生に週に１～３回ぐらいのペースで個人指

導していただき、合格に至ることができました。１対１なのでやはり

メキメキと成績が上がり、びっくりするほど算数ができるようになっ

たのを記憶しております。コンパスさんは１１月の説明会でパンフレ

ットを受け取り、すぐに申し込みました。大学生の先生には、まとめ

のテストとして使っていただきました。良くまとめられていると言っ

ていました。 

 塾を退会したのは、７月中旬です。夏期講習前でした。自分でも思

い切った決断でしたが、退会させて正解であったようです。少し遅か

った感はありますが、娘に合った勉強方法を選択することができ、合

格という最高の結果も得ることができて、本当に良かったと思います。

ただ、コンパスさんの教材は、もう少し早くに申し込んでおけば良か

ったかなとも思いました。ありがとうございました。 

 

★ 慣れから自信そして合格につながりました ★ 

ありがとうございました。添削での合格率は２０％～６０％程度で

あったにもかかわらず山脇の合格証を手にできたのは奇跡に近いと思

います。まずは娘の努力にエールをおくってやりたいと思います。そ

して、コンパスさんには山脇学園の過去問題をよく研究していらっし

ゃるという印象を持ちました。塾では志望校対策などはしてもらえず、

また家庭学習だけでは、やはりここまで入試問題を研究することは難

しいと思います。さすがです。最初は、難しく解けなかった問題の方

が多かったのですが、最後まであきらめずコンパスさんの教材を繰り

返し解いていました。そして、いつの間にか、「慣れ」が「自信」につ

ながり「合格」への道へとつながったのだと思います。 

 

★ “これはいけるかも！”手応え十分でした ★ 

受験当日は本当に緊張しました。けれど、添削会の先生方が書いて

くださったアドバイスや直前に届いたカードのことを思い出し、最後

まであきらめずにがんばろうと思いました。テストは国語、算数共に

すごく手応えがあり、“これはいけるかも！！”と思いました。合格発

表の時は自分の番号があって、本当にうれしかったです。涙がでてく

るくらいうれしかったです！母の場合は号泣でした（笑）。今まで、本

当にありがとうございました。              －ご本人－ 

山脇第一志望で頑張っていた娘にとって大変役にたちました。（前日

も全部の問題を見直していました）又、直前に届いたカードはとても

うれしかったらしくお守りとして入試の日に持って行きました。あの

時、パンフレットを手にできて本当に良かったと思います。六年生に

なって突然女子中に行きたいと言い出し、あわてて受験にとりかかり、

本格的な受験勉強は６月から。幸い早い段階で山脇に志望が決まり、

個別と家庭教師に見ていただき、秋には合格可能性８０％まで届くよ

うになりました。しかし、過去問を実施してみると思ったような点が

取れず、無理だなと思っていました。説明会で手にしたパンフレット

を見て、娘が「やってみたい」ということでその日のうちに申し込み

をさせて頂き、添削をしていただきました。１回目はまあまあだった

のですが、２回目の結果は散々なものでした。それでもぴったりテス

トを含め、解きなおしを何回もして、入試直前の自己判定表でよい結

果を出すことが出来、少し希望をもつことができました。国語におい

てもていねいな添削指導を読み直したりしていました。そして入試当

日、緊張ながら、「なんかね解けたの！」ということに。もしかし

て･･･という気持ちが。実際見直しをしてみると結構、得点することが

できていました。コンパスさんのむずかしい問題で、図形の問題もひ

らめくことができたようです。合格発表で、番号を見たときは大泣き

してしまいました。２月１日のみの受験で笑えることが出来たのも、

コンパスさんの添削を受けたからだと思っています。本当にありがと

うございました。 

P.S 母、娘とも山脇生です。             －お母様－ 

 

★ コンパスさんに出会えて本当に良かった ★ 

コンパスさんのことは以前から気になっていたので、思いきってお

願いする事にしました。添削の他、ぴったりテスト、直前完成テスト

を十分に活用させて頂きました。１回目の添削は、国語は合格、算数

は３０点台。特に算数をくり返し見直させました。まず、時間を計っ

てテストをし、採点後に見直し、解説を頭に入れ、またしばらくして

から、同じ問題を時間を計ってテスト。しかし、いくら見直しをして

いてもなかなか満点はとれないものです。でも、これをくりかえしま

した。解説を読んで理解したつもりでいても、もう一度解いてみると

独力では解けない事がよくありました。“理解したつもり”を“理解し

た”にするには良い方法だったと思います。添削では 40～59％と、

いわゆるボーダーラインにいた娘でしたが、何度も解き直すことで実

力がつき、直前完成テストでは 90％以上とることができました。一

日目の志願者数の多さに不安を感じておりましたが、試験後の娘の様

子は明るく元気で「割と良くできた」「算数も全部書いたよ」という言

葉にほっとさせられました。塾や模試の偏差値はあくまで目安であっ

て、実際の入試にそのままはあてはまらないという話をよく耳にしま

す。やはり志望校にそった対策が重要だと思います。コンパスさんに

出会う事ができて本当によかったと痛感しています。今後も多くの受

験生の心強い味方になって下さり、一人でも多くの受験生に山脇合格

という幸せをプレゼントしてあげて下さい。 

 

★ とにかく役に立ちました ★ 

私が受験勉強を始めたのは４年生の時でした。４年の頃は全く勉強

もせず宿題も中途半ぱ。受験の知識などなく、ただじゅくに通ってい

ただけでした。５年生になってやっと受験についてくわしく知り、自

分の力のなさにがく然としてしまいました（笑）。５年生があっという

間に過ぎ、もう６年生。偏差値はぜんぜん上がりません。そのとき父

がコンパスをしょう介してくれました。ほんとに最後の１ヶ月で伸び

たと思いました。コンパスをくり返しくり返しやると、確実に伸びる

と思います。本番、私はあまりきんちょうせずに、おちついて問題を

解くことができました。なぜならコンパスの問題用紙とほとんど同じ

だったからです。私が山脇学園に合格できたのもコンパスのおかげで

す。コンパスのみなさん、ありがとうございました。  ―ご本人― 

とにかく大変に役立ちました。友人の紹介で始めましたが、非常に

良かったと思います。いくつか感謝すること、有効であったことなど

を列挙します。 

1)まず申込の際に、山脇ともう一校併願を予定していた学校の分も申

し込もうと考えたのですが、電話で応対していただいた方に相談した

ところ、一校に集中した方が有効であると言って頂きました。やって

みて確かにそのとおりで、他もやっていたら中途半端に終わっていた

と思います。商業的なことがすぐ優先される世の中で、非常に適確な

アドバイスに深謝です。 

2)解答の解説が非常にていねいで、本当に助かりました。子供に教え

る際にも、親が中途半端な理解ではかえって子供を混乱させるのです

が、解説の表現が非常にわかり易い為に、自信を持って解説を説明で

きました。 

3)添削・ぴったりテストの量が「くり返し」やる量に適度でした。す

なわち量ばかりやって、振り返ることが少なくなってしまうと、効果

が半減してしまうと思います。今回の量はそれぞれの回を数回ずつ見

直す、やり直すことができ非常に良かったと感じます。添削自体はひ

どい結果でしたが、あきらめずくり返しやったことの成果だったと思

います。非常に効果的なシステムに感謝です。一つ意見として、添

削・ぴったり全て 50 分コースですが、これとは別に各科目の 25 分

コース版などがあれば時間が無い時に活用できると思いました。 

                          ―お父様― 

 

★ 山脇合格は、コンパスの算数のおかげです ★ 

私がこうして合格できたのは、コンパスの算数のおかげです。算数

が私は大の苦手でした。反対に国語は私の中で一番できの良い科目で

した。だからこそ、国語の力は人並みにあるから算数で足を引っ張っ

て不合格になりたくないという気持ちがありました。けれど、コンパ

スの算数の点数を見て、これはヒドすぎると思い、入試本番までの残

り少ない時間をほとんどコンパスの算数に注ぎました。それでも、完

ぺきにこなせるようになったのは入試直前。けれど、不思議と不安な

気持ちはありませんでした。入試本番の算数では、わからない、自信

のない問題もいくつかありました。でも、途中点をくれるという山脇

の採点方法を少しでも生かせるようにと、空らんのままの問題は１問

でした。しかし、テストが終わった後に間違えた問題が４問くらいあ

ると思いました。それでも合格できたのは、やっぱりコンパスの先生

からのアドバイスであったように、１を全問正解できたからだと思い

ます。 

受験が終わってやっと落ち着いてきた今、コンパスに心から感謝して

います。受験をやりとげられたときの達成感を、一人でも多くの方に

感じていただきたいです！ 

 

 

さあ君も先輩たちに続け！ 

今春までに山脇合格通信添削会で学習されて、山脇学園に合格された皆さんから寄せられたメ

ッセージの一部をご紹介いたします。  

ただし、メッセージの中には様々な個人情報が含まれておりますので、それらの個人情報を慎

重に取り扱う関係上、お名前、ご住所等の掲載は省略させていただきました。 

さあ、来春はあなたの出番です。添削会の先輩達に続き、山脇合格の栄冠に向かって突き進ん

でください。 



★ 娘の反応の変化が実感できた ★ 

 山脇学園の行事を見学し、学園に、そして生徒さん達に憧れ４年の

時から思いを膨らませてきました。山脇は娘にとってチャレンジ校で

したが、どうしても入学したいという気持ちが強かったので第１志望

校にしました。少しでも合格率を上げられればと思い、コンパスさん

にお世話になることになりましたが、最後まで点数が全く上がらず、

先生方の仕事も増える一方だったのではないかと思います。１２月の

首都圏模試、コンパスさんの模試でも合格にはほど遠く、残り１ヶ月

でどのような対策を講じていけばよいか、主人も悩んだ様です。特に

算数が大の苦手で、問題を前にすると思考が止まってしまっている様

に見えました。「理解できた」と言っても、数日後には忘れてしまい、

また一から積み上げなければならないという状態が、入試直前まで続

いてしまいました。それでも、過去問、コンパスさんの算数に重点を

置き、問題を解き続けました。 

試験日の３日前、主人の解説に反応し、「わかった」と言う声に変化

を感じました。自分で答え合わせも積極的にしているのを見て確信し

ました。何度も何度も娘の頭を撫で「出来るようになっているよ」と

自信を持たせました。この良い流れのまま、３回受ける覚悟で試験に

臨みました。試験が終わり、娘の第一声は「コンパスでやったのと同

じ問題が出たよ」でした。理科以外の３教科で手ごたえを感じた様で、

私も少し希望の光が見え、合格発表を待ちました。午後の、別の学校

の試験の最中、主人から「受かった」とのメールが届きました。驚き

と嬉しさで胸が一杯になりました。娘にも早速知らせましたが、自分

の目で番号を確認するまで不安な様子でした。パソコンで番号を見つ

けると「１回目で受かるなんて信じられない」と言って飛び上がって

喜びました。娘は今、山脇のパンフレットを見て、楽しい学園生活を

想像している様です。学校が始まると、又、忙しい生活になっていく

のでしょうが、２年間の受験勉強が終わり、少しの間ほっと息をつき

たいです。 

コンパスさんに大変丁寧に添削して頂いているのに結果が思わしく

なく、半分諦めてしまいましたが、最後の最後でこんな逆転劇が待っ

ていたとは･･･コンパスさんにも朗報を届けることができ大変嬉しいで

す。                        －お母様－ 

 

★ 娘に合った、添削会の活用法を考えました ★ 

お陰様で、一日目に合格を頂き、二日目以降、チャレンジ校へ今ま

での頑張りを思いっきり答案用紙にぶつけ、悔いのない受験をする事

が出来ました。正直、申し込み時は半信半疑でした。一回目の添削で、

合格率２０％～３０％でしたので、やらなきゃ良かったかしら？と思

った位でした。しかし、私は添削の合格率を気にせず、山脇に対する

娘の弱点を見つけ、残り少ない時間の中で、どうこの添削を活用しよ

うかと考えるように切り替えました。塾の勉強と過去問を併用しなが

ら、冬休み前に４回分の添削を終わらせ、冬休み中に４回の添削をく

り返し、くり返しやらせ、娘の弱点を克服させました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

冬期講習直後に模擬テストをやらせたときには、１回目～４回目まで

すべて９０％合格圏にまで入るほど力を伸ばしておりました。直前完

成テストでは「よし、行ける！」と、娘を励まし本番にいどませたの

です。娘の場合はまず、添削問題で山脇の試験形式になれていた事が

メリットでしたし、実際の問題は添削より簡単だったので、時間が余

りしっかり見直しが出来たと話しておりました。添削を十分に活用し、

合格を頂けた事を本当に嬉しく思います。娘が笑顔で山脇の門をくぐ

れる様導いて頂けた事に感謝をし、山脇添削会が益々ご発展される様

お祈りしております。有り難うございました。 

 

★ 学校別の勉強をすることが合格への近道 ★ 

 無事山脇学園に合格しました。添削やぴったりテストなど、すべて

がほんとうに有効でした。ありがとうございました。娘は、６年生か

ら塾に通い始めました。小学校での成績は良かったので、安心してい

たのですが、大手塾などの模試を受けると思うような偏差値が出ず、

これでは中学受験は闘えないと悟り、通わせることにしました。６月

くらいに山脇受験を決め、近くの塾に通いながら、業者の模試を受け

ました。１０月頃には、模試でも４科平均が６０くらいになり、これ

で大丈夫かと思ったのですが、過去問をやらせるとひどい点に、正直、

びっくりしてしまい、とてもあせりました。算数などは、３０点台と

いうこともあり、時間配分もできていませんでした。そんな頃、山脇

の説明会があり、偶然コンパスさんの添削を知りました。（学校近くで

パンフレットを配っていました。）やはり、学校別の勉強をすることが、

合格への近道と思い、すぐに電話し、申し込みました。 

 娘は４回の添削をこなしましたが、なかなか点数が出ずに不安だっ

たようです。もどってきた答案用紙で復習して、さらに、ぴったりテ

ストもやり少しずつ、全て埋められるようになりました。結局、全て

のテストを私が新しく答案用紙を作り、３回ずつはやりました。１月

には、算数は全て９０点以上はとれるようになりました。直前テスト

でも４科計２３５点をとり、本人も合格への確信を強めていきました。

過去問もやりましたが、このコンパスの問題を何度も解いたというこ

とが、とても大きな力になったと思います。2/1 のＡ入試で無事合格

しました。本人曰く、算数は全て書けた。社会が思ったより難しくあ

せったとのことです。入試近くに送って下さった水色の手紙もしっか

り持っていきましたよ！顔を見たこともなく、会ったこともないコン

パスの先生方も応援してくれている、今日はたくさんの味方がいると

娘に話して、落ち着かせるようにしました。本当にありがとうござい

ました。 

 

★ 最後の最後まで算数の問題を見直しました ★ 

２月１日の入試は初めての試験だったので集中できず、帰りの電車

の中でも受かるかどうか心配で、なかなか本のページがすすみません

でした。家で、５時３０分ぴったりに合格者の番号を見てみると、自

分の受験番号はありませんでした。とてもショックでした。そして２

月２日。１日目より受験者数が多いので、はじめはあきらめ半分でし 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たが、１日よりも慣れたので問題をきちんと読むことができました。

コンパスで習った問題がたくさん出ていて、全教科とも先生方のアド

バイスをしっかりと思い出し、ほとんど全てのマスをうめることがで

きました。家に帰って合格者を見てみると、なんと自分の番号がのっ

ていました！！感激や感謝の気持ちがいっぱいで、涙がこぼれてきま

した。母、父、兄、塾の先生、友達、そしてコンパスの先生方に『あ

りがとう』と伝えたくてしょうがありませんでした。最後に、何度も

言うようですが、本当にありがとうございました。コンパスをやって

いなかったらできなかっただろう問題もとることができたし、感謝の

気持ちでいっぱいです。  ありがとう！！       －ご本人－ 

添削会の熱意あるご指導、ご助言に感謝しております。それぞれの

回の添削答案に対しての的確な講評と励ましの言葉に「不安はあるけ

ど、頑張っていこう」という気持ちになりました。先生方の温かさを

感じ、それがやる気にもつながったのだと思います。試験前に送って

いただいた激励のカードをしっかりカバンに入れ、時々ちらちらと見

ながら試験場に向かっていた娘もそれを感じていたことと思います。

添削問題の４回、ぴったりテスト、入試直前テストは、予めやる日を

決めておいたので、抵抗なく、本人もそのつもりで取り組んでおりま

した。そしてその都度、間違った問題は見直しました。ただ、理科・

社会はその後見直しをしないまま入試を迎えてしまいました。（反省点

です･･･。）算数が不得意で、１番の得点力にも不安がありました。そ

こで、１月になってから、添削、ぴったり、直前の計９回分の算数テ

ストの１、２番で間違った問題を別のノートに書き出し、全部できる

ようになるまで挑戦していました。最終的に３問くらい残っていたの

ですが、入試前日にもう一度じっくりと取り組み、ついに解けるよう

になったときは「ヤッター！」と本当に喜んでいました。そして、私

（母親）に喜々として解き方を説明してくれました。Ａ日程では不合

格でしたが、その経験が力になったのかＢ日程で合格をいただきまし

た。長々と書いてしまいましたが、本当に色々とありがとうございま

した。コンパス様のますますのご発展をお祈りしています。 

－お母様― 

 

★ 山脇受験との｢縁｣を感じたコンパスの添削 ★ 

コンパスの会員番号が「□□」、そして、山脇の受験番号が「４□

□」。もしかしたら何か縁があるのかも･･･と臨んだ入試。控え室で問

題用紙が配られたとき、得意の国語はまだしも、算数に関してはすん

なりとは解けないものが結構ありました。でも、面接が終わった娘に

算数の出来具合を聞いたところ、親が思っていたよりできた様子･･･。

そして、合格発表の時間･･･。期待と不安の中、パソコンの画面を開い

たところ･･･。ありました！４□□番が！やはり、コンパスの添削と山

脇の受験は何かつながりがあったのかもしれません。発表を見た瞬間、

娘と抱き合って喜びました。１１月の説明会の折、いただいたコンパ

スの通信添削の案内。それまで山脇の過去問は結構解けていたし、模

試でも合格率８０％をいただいていたので、添削までしなくてもいい

かなと思いつつ、合格を確実にしたいという思いで申し込みをさせて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いただきました。とにかく、山脇の入試前１０日間はひたすら模擬問

題、ぴったりテストを繰り返しやり直しました。そして、入試直前完

成テストでは、国語は９割、算数も７割を超え、落ちついて入試に臨

むことができました。迷いつつ始めた添削でしたが、やはり、その学

校に合った問題をたくさん解くことが合格への近道だと確信を致しま

した。親子でいっしょに頭を悩ませながら取り組んだ算数の問題、親

にとっても良い思い出となりました。併願で受けた跡見の入試にもそ

っくりな問題が出されたとき「やった！」と思ったそうです。おかげ

様で、跡見からも合格を頂きました。今は、コンパスの添削をやって

よかったと心から感謝しております。親子で山脇の門をくぐることが

できます。本当に有難うございました。 

 

★ コンパスの教材は全ての形式が本番と同じ ★ 

 無事、山脇学園に合格を頂けましたこと、心から御礼申し上げます。

以前にコンパスを受講していた方から資料を頂き、存じて上げてはい

たのですが、塾の課題をこなす日々の中で忘れかけておりました。し

かし、三輪田学園の説明会の帰りに手にしたコンパスの案内で、第一

志望としていた山脇学園の講座があることを知り、２回添削コースを

申し込んだのも何かのご縁と感じております。かなりハードな取り組

みでしたが、娘も前向きに行ったおかげで何とか全て無事にやり終え、

本番に臨むことができました。本番の試験に弱く、模試などでは思う

ように結果を出せなかった娘にとって、全ての形式が本番と同じコン

パスの教材をこなすことは、大変役に立ったことと思います。試験当

日も落ち着いて受けられたと申しておりました。全てを３回やり直し、

徹底的に山脇の出題傾向をつかめたことは、とても大きいことであっ

たと思います。 

 最後の添削が予定通り届かなかった時も、快くＦＡＸにて送って頂

けたこともあわせて感謝致しております。短い間でしたが、ご指導あ

りがとうございました。 

 

★ 他にもたくさんの喜びの声を頂戴しました ★ 

◆この度山脇学園の合格を頂くことができました。本当にコンパスさんには感謝で一杯でござ

います。また、他校(４校)受験した中学校は全部合格を頂くことができました。本当に今も信

じられません。入試直前の時期にもかかわらず丁寧に添削していただき、本当にありがとうご

ざいました。算数はとてもわかりやすく、添削を始めてから娘は急に算数の問題が解けるよう

になりました。コンパスの先生方、ここまで娘を伸ばしていただきありがとうございました。 

◆全ての教材が山脇について分析されていて、大変役に立ちました。１回目の添削では合格率

２０％で大変不安になりましたが、それからはテキストや過去問を十分に使いこなして、１月

の入試直前テストでは、合格率７０％以上までになりました。おかげ様でＡ日程で合格するこ

とが出来ました。 

◆「わらにもすがる思い」ではじめた添削でした。夏以降も偏差値は上がらず、春頃から比べ

ると-10 なんて事もありました。埼玉に住んでいるので、山脇学園はとても遠いですが、本

人がどうしても行きたいと希望していたので志望校にしていたのですが、はじめは実力相応と

思っていたのに、どんどんと遠ざかってしまうようでした。コンパスの添削は山脇学園の入試

問題と同形式だったので、効率よく勉強することができました。直前の添削の結果はヒドイも

のでしたが、あきらめず何度も解く事で、何とか合格を頂くことができました。本当にありが

とうございました。 


